

SALUDO FIESTA DE LA AMISTAD 2015

DE SUEÑOS

Soy consciente del alto tributo que en trabajo y horas de sueño pagáis muchos jóvenes por mantener resplandeciente tan emblemática y entrañable fiesta, iniciada hace ya casi medio siglo por otro grupo de intrépidos jóvenes de los de entonces, con cañizadas de ilusión todavía hoy contagiada y ojalá que contagiosa.

Pues sí, ha pasado ya mucho tiempo pero la fiesta sigue corregida y aumentada, con éxitos clamorosos que ni en sueños hubiéramos podido imaginar ni siquiera quienes aquella mística noche, entre sabores de oveja y vahos de vino tinto, sembramos la semilla de una ensoñación que acabaría por dar ubérrimos frutos.

Que no pare nunca mientras resista el mundo, con más o menos medios, pero que no pare nunca, pues ha de seguir siendo ariete que derribe el portón de fortines donde habitan los sueños inalcanzables. O quizá no lo sean. Sin duda vendrán tiempos duros que habrán de madurar para después ser comidos y digeridos, como en aquella cena, porque jamás lograrán doblarnos ni agotar la inmarcesible ilusión que en Santibáñez nos viene en vena y hasta en gen. Que ni los tiempos duros ni el éxito, pues de éxito también se muere, nos narcoticen o nos tornen bizcos con mirada al bies, de modo que nada nos impida ver con perspectiva amplia para perseguir otros sueños que prosigan el milagro en el que se ha convertido Santibáñez, gracias a los vecinos de antaño y también a los de hogaño. Una vez más os lo diré. Amo a mi pueblo y amo a sus gentes con toda mi alma.

Agradezco al cielo haber nacido y crecido entre vosotros, aunque lo de crecer no tanto por mi destierro. Y a los jóvenes que ahora os toca rendir tributo quiero daros las gracias y deciros que estoy muy orgulloso porque habéis conseguido ser dignísimos herederos de aquellos locos pioneros, beodos de amor por Baco aunque más, muchísimo más de amor por su amado pueblo. Que “la noche desatada”, tal cual yo la llamo, transcurra también -como casi siempre- en paz y armonía, para dar paso después a otras noches de silencios en las que poder escuchar el estrellado cielo inmenso.

¡¡¡FELIZ FIESTA DE LA AMISTAD 2015!!!

Nano Miguélez